



Polaris news

【北高ニュース NO.202107】

「マレーシア・シンガポール オンラインツアー」 画面越しの海外研修旅行体験 (2021.10.11)

昨年度、新型コロナウイルスの影響で海外研修旅行に行くことができなかった3年生を対象に、マレーシアとシンガポールへのオンラインツアーを実施しました。このツアーは飛行機内のアナウンスに始まり、現地の観光名所をオンラインで回ることができました。また、コナキタバルの家庭からは食文化の紹介があり、実際に幼虫や果物を食べている様子を見ることができました。ツアー後半は、5つのトピックでグループに分かれ、あらかじめ準備していた質問に答えていただき、ディスカッションをしました。画面越しではありますが、現地の方々と話すことができ、マレーシアとシンガポールを感じることができた貴重な時間となりました。



■生徒の感想より

- 2時間というすごく短い時間だったけど、建造物を見たり、お店の中に売られている商品を見たりして、とても充実した2時間になりました。
- 実際に行くことはできなかったけど、みんなでワイワイ楽しみながらオンラインツアーができて、コロナ禍でも外国旅行気分を味わえてよかった。
- 今回はマレーシアとシンガポールについて現地からオンラインで紹介してもらったので、もし機会があれば、今度は私たちが実際に色々なところに行って日本を紹介したいです。
- オンラインでもすごく楽しかったけど、次は実際に足を運んで現地の人と交流したい。
- いろいろな場所や魅力を紹介してくれて、街並みや文化が日本と全然違ったから関心が持てました。